

FRUTO DEL ESPÍRITU: LA MANSEDUMBRE

Mansedumbre es la palabra griega "*praoteá*", que significa aquella disposición tranquila, equilibrada en espíritu, que mantiene las pasiones bajo control. La palabra "*praotes*" no se refiere a una persona débil y tonta; sino, al contrario, señala a una persona que posee la cualidad para perdonar injusticias, corregir sus faltas y gobernar bien su propio espíritu. Una persona mansa, es aquella que tiene disposición en su espíritu para aceptar los tratos de Dios como algo bueno y necesario; sin discutirlos ni resistirlos, sin quejarse ni contender con Dios. La mansedumbre es una total dependencia de Dios.

La persona mansa no solamente tiene control del poder, sino también, de sus pasiones.

Pasiones. Además, mantiene una disposición equilibrada cuando está bajo fuerte presión, y controla sus emociones, su lengua, etcétera.

La solución para corregir y vencer la ira y el mal carácter es la mansedumbre
"Y aquel varón Moisés era muy manso, más que todos los hombres que había sobre la tierra". Números 12.3

La palabra dice que Moisés, en un momento de ira, golpeó la roca que Jehová le había dicho que tocara, y fue, por esa razón, que no entró a la tierra prometida. Aunque era un hombre manso, no tuvo control de la ira en un momento crucial. La ira le puede llevar a perder en un minuto, lo que le ha costado años construir.

"Si el espíritu del príncipe se exaltare contra ti, no dejes tu lugar; porque la mansedumbre hará cesar grandes ofensas". Eclesiastés 10.4

Una persona le puede gritar, insultar, decirle y hablar mal todo lo que quiera, pero si tiene mansedumbre, sabe cómo hacer que esas ofensas no afecten su corazón.

Las acciones de otra persona no pueden controlarnos si tenemos mansedumbre. La Palabra nos dice: "no dejes tu lugar".

Cada día que pasa, Dios nos lleva a vernos según la imagen de Cristo, y trata con áreas de nuestra vida que nos van "matando" poco a poco. Muchas veces, se encuentra con áreas que Él quiere cambiar, pero que nosotros no queremos y, entonces, el proceso se torna más doloroso.

¿Cómo funciona la mansedumbre cuando estamos cargados?

"Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas" Mateo 11.29

"Venid a mi todos los que estáis cargados y trabajados, y yo os haré descansar". Mateo 11.28

Trabajados y cansados. Denota una fatiga prolongada, una carga, un peso que nos abrumba. ¿Cómo Jesús resuelve esto?

Necesitamos mansedumbre para recibir los tratos de Dios como buenos, y para no discutirlos ni quejarnos, sino recibir su Palabra que tiene poder para cambiarnos.

Necesitamos mansedumbre para ser personas equilibradas, tranquilas y tener las pasiones bajo control.

Click en los link

<http://www.mipalabraypoder.com>

[Ahora Boletín semanal en línea @](#)



Envíe sus comentarios o información al Whatsapp +56 9 6130 3675

LECTURA BÍBLICA DE LA SEMANA

Parábola de la cizaña

24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo;

25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.

26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña.

27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña?

28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?

29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo.

30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero. **(Mat 13:24-30, RV60)**

Explicación de la Parábola de la cizaña

36 Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explicanos la parábola de la cizaña del campo.

37 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre.

38 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del malo. **39** El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el fin del siglo; y los segadores son los ángeles. **40** De manera que como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así será en el fin de este siglo.

41 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad,

42 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujiir de dientes.

43 Entonces los justos resplandecerán como el sol en el reino de su Padre. El que tiene oídos para oír, oiga. **(Mat 13:36-43, RV60)**



DÓNDE OFRENDAR, SEMBRAR O DIEZMAR

Nombre: Iglesia Palabra y Poder

RUT: 65104194-5

Banco: Mercado Pago

Tipo de Cuenta: Cuenta Vista

Número de cuenta: 1051 529 658

Correo: mipalabaypoder@gmail.com



Conéctese a este link de Telegram



http://www.t.me/peticiones_de_oracion

y ore por las peticiones que allí se encuentran.

Las peticiones deberán hacerlas a TamaraTakeda y se publicarán por un máximo de 7 días. +56 9 3702 3464

RECOMENDACION DE PELICULA CRISTIANA



"Cuarto de Guerra"

Una película que te recordará que cuentas con un arma poderosa que necesitas usar más que nunca.

Especial para aquellos que necesitan una dosis de fe en estos tiempos turbulentos, Cuarto de guerra es una película que desafía a todo creyente a afianzar sus tiempos de oración. La película «Cuarto de Guerra» nos enseña grandes principios de cómo podemos obtener los milagros que tanto anhelamos: Encuentra un lugar donde te puedas concentrar tu mente y corazón para buscar de Dios.

6 Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. **(Mat 6:6, RV60)** [VER AQUÍ LA PELICULA](#)